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Здравствуйте! В 2019 год был насыщенным в 
плане различных значимых мероприятий, 
которые повлияли на жизнь каждого москвича.

Произошло много итересных событий, у нас 
появился хороший представитель (и не один) в 
Мосгордуме, наш район где то становится 

лучше (а где-то и не особо), появилась новая 
станция метро и много чего еще.

Реализация моих планов далека от идеала, но 
тем не менее что то получатся сделать 
полезного, особенно благодаря помощи 
неравнодушных и активных жителей.

Основные цифры
1. Выборы в Московскую городскую Думу. В результате 

 летней избирательной кампании, в Мосгордуме 
появилась фракция из четырех депутатов из партии 
Яблоко, один из которых, Евгений Бунимович, избрался 
по нашему избирательному округу.

2. Общественная инспекция и контроль за 
проведением работ по благоустройству района. Текущий 
год был богат на различные благоустроительные 
мероприятия. Помимо ежегодного благоустройства 
районных дворов, проводились работы по 
благоустройству сквера по адресу ул.Фестивальная, 4, а 
также масштабный ремонт территории по 
улюБеломорская в рамках программы «Мой район». При 
активном участии жителей, были выявлены множество 
нарушений при проведении работ, по результатам 
составлены жалобы и запросы в соответствующие 
инстанции.

3. Работа с обращениями граждан. Составлены и 
разосланы запросы касательно различных проблем, 
насущных для жителей: безопасность дорожного 
движения, застройка территории около метро Речной 
вокзал, нарушения при проведении строительных работ 
и т.д.

4. Участие в публичных слушаниях по межеванию. В 
марте 2019 года проведена большая работа по 
оповещению жителей и формированию замечаний к 
проекту межевания одного из кварталов района.
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Основные проблемы
Благоустройство

Проблема с составом и качеством работ по благоустройству 
остается основной насущной проблемой. Отсутствие внятной 
стратегии развития территории района в целом, и дворовых 
территорий в частности, полное отсутствие качественного 
проектирования, отсутствие вовлечения жителей в работу над 
проектами благоустройства, сложное взаимодействие между 
различными городскими структурами, отвечающими за те или 
иные объекты инфраструктуры района, низкая квалификация 
компаний-победителей тендеров на проведение работ по 
благоустройству — и как результат недовольство жителей 
растянувшимися на все лето работами во дворах, выполненых 
с низким качеством, при практически полном попустительстве 
контролирующих органов и заказчика работ.

Безопасность
Организация и безопасность дорожного движения. В 2019 

году Советом депутатов было согласовано выделение средств 
на разработку проектов организации дорожного движения на 
внутриквартальных проездах. Заказчиком работ выступает ГБУ 
Жилищник района Левобережный. 

В результате в разработанных проектах по непонятным 
причинам оказались не учтены многие замечания, поданные 
депутатами. В настоящее время ведется работа, чтобы все 
замечания были учтены в окончательных вариантах проектов.

Застройка
Застройка территории района продолжается полным ходом. 

Основная проблема заключается  в полной непрозрачности 
всего, что касается планов застройки. По непроверенным 
данным, реальная плотность и этажность застройки около 
метро Речной вокзал будет гораздо выше, чем определено 
существующими на данный момент разрешительными 
документами. 

Кроме того, есть опасения что будут упразднены 
планируемые объекты социальной инфраструктуры в угоду 
увеличения жилой площади. Городские департаменты не 
желают делиться своими планами по поводу застройки, 
ограничиваясь общими отписками.

Защита гражданских прав
Во время избирательной кампании в 2019 году были 

многочисленные нарушения конституционных прав граждан на 
свободу собраний и митингов. В результате на сегодняшний 
день множество невиновных граждан подвергаются судебному 
преследованию по сфабрикованным основаниям.

Демократическая часть депутатского корпуса города Москвы 
проводит многочисленные пикеты с требованием прекратить 
полицейский произвол в отношении граждан. Текущий опыт 
показывает, что активная позиция граждан оказывает свое 
действие на власть, в результате чего получилось добиться 
освобождения части задержанных

Дальнейшие планы
Информирование

Важнейшей частью работы депутата 
остается информирование и 
просвещение жителей касательно всего 
происходящего в районе. Опыт 
показывает, что многие жители просто не 
знают о своих правах и возможностях.

Составление ясных алгоритмов 
взаимодействия жителей и органов 
власти, вовлечение жителей в решение 
насущных проблем, помощь в 
преодолении противодействия 
различных городских инстанций — одно 
из приоритетных направлений моей 
дальнейшей деятельности.

Взаимодействие
Плотное взаимодействие с 

демократической фракцией в Мосгордуме, 
в плане системного решения проблем на 
более высоком уровне. Иметь свое 
представительство в высшем городском 
законодательном органе — это значит 
иметь шанс на изменение ситуации к 
лучшему не через локальную борьбу на 
местах, а посредством установления 
правил игры для всех ключевых лиц, 
участвующих в жизнедеятельности 
города. 

К тому же, депутат Мосгордумы имеет 
больше возможностей по получению 
необходимой информации. 

Качество
Другое важное направление 

деятельности — регулярная работа с 
органами исполнительной власти по 
поводу повышения качества их работы.

 Требование соблюдения ключевых 
положений законодательства: порядок 
взаимодействия с гражданами, 
соблюдение сроков и качества 
проведения работ, проработанность 
вносимых на согласование Совета 
депутатов предложений — все это 
составляет повседневные заботы моей 
деятельности.

Где меня найти в интернете
Facebook www.facebook.com/viktor.grekhov
Telegram  t.me/deputy_grekhov
Сайт        vgrekhov.ru

Как меня найти в реальной жизни
Позвонить +7 916 236 23 90
Написать письмо deputy@vgrekhov.ru
Прием  — каждую вторую среду месяца, Флотская 1, каб.102

Стратегическая цель — возвращение полномочий и финансирования местному самоуправлению в плане 
благоустройства и социальной деятельности.

http://www.facebook.com/viktor.grekhov

